

En homenaje a la toma de posesión del Estrecho de Magallanes

# Con desfile cívico militar en la Costanera se conmemorará mañana el feriado regional

● Así lo informó ayer el alcalde Claudio Radonich, quien indicó que la Municipalidad de Punta Arenas ha colaborado para realizar este homenaje a una gesta, que es de importancia no sólo para Magallanes, también para todo Chile.

**Pedro Escobar**

pescobar@elpinguino.com

Con un desfile cívico militar a los pies del Monumento a los Tripulantes de la Goleta Ancud, nuestra región celebrará mañana su feriado regional con motivo de la toma de posesión del Estrecho de Magallanes, hecho ocurrido el 21 de septiembre de 1843.

Así lo informó ayer el alcalde de Punta Arenas, Claudio

Radonich, quien dio a conocer la actividad que ha desplegado la Municipalidad de Punta Arenas en el marco de esta importante celebración.

“Hemos trabajado de la mano con las autoridades y, sobre todo, con el centro Hijos de

Chiloé y Acochi, para generar este feriado con reconocimiento del Estado. Por lo tanto, hemos participado de las reuniones para que este sábado 21 de septiembre, que va a ser un día feriado por esta única vez, se mantenga de manera permanente en los próximos años, de tal manera que

podamos como Estado generar las condiciones de este reconocimiento”.

Agregó que “como municipalidad estamos colaborando para realizar un desfile cívico militar, de

la misma forma que se hace para el 21 de mayo, de manera que esta fecha se revele como lo que realmente es: una fecha de importancia no sólo para Magallanes, sino para todo Chile. Y en este marco, se va a incorporar este desfile, a las

11 de la mañana en Costanera con Colón, donde van a participar autoridades, organizaciones chilotas y se desarrollará una entrega de ofrendas a los pies del Monumento a los Tripulantes de la Goleta Ancud”.

## Una gesta histórica

El 21 de septiembre de 1843, la goleta chilena Ancud recaló en Punta Santa Ana, a pocos metros del infausto sitio donde dos siglos y medio antes fuera abandonada la ciudad española de Puerto del Hambre.

El capitán de fragata Juan Guillermos, jefe de la expedición, tomó entonces posesión del Estrecho de Magallanes en nombre de la República de Chile, dando inicio a la incorporación a nuestro país del territorio de la actual Región de Magallanes, cuya extensión suma 132 mil kilómetros cuadrados en su parte continental, además del Territorio Chileno Antártico.



CONSEJO DE MONUMENTOS NACIONALES

**Ante el Monumento a los Tripulantes de la Goleta Ancud se realizará mañana el desfile regional.**